

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 12 décembre 2019

Le Comité propose Martin Rufer pour reprendre les rênes de l'USP

Plus tôt dans la journée, le Comité de l'USP a traité de la succession de Jacques Bourgeois : il propose à la Chambre suisse d'agriculture d'élire à la tête de l'USP Martin Rufer, aujourd'hui responsable du département Production, marché et écologie. Le Comité prévoit aussi d'autres changements au sein de la direction à partir du 1^{er} avril 2020.

Plus tôt dans la journée, les membres du Comité de l'Union suisse des paysans (USP) ont échangé leurs idées sur l'avenir de la direction de la faïtière agricole et sur la reprise du poste de directeur, que quitte Jacques Bourgeois. Tous les membres sont d'accord pour dire que Martin Rufer, aujourd'hui responsable du département Production, marché et écologie, est le candidat idéal pour reprendre les rênes de l'USP, car il remplit toutes les conditions requises. Aussi le Comité soumet-il à la Chambre suisse d'agriculture (CSA), organe compétent pour l'élection du directeur, la nomination de Martin Rufer. La CSA se prononcera le 26 février prochain. La reprise du flambeau est prévue au 1^{er} avril 2020. Issu d'une famille paysanne et âgé de 42 ans, Martin Rufer est titulaire d'un diplôme d'ingénieur agronome EPF. Il vit avec sa famille à Lüsslingen (SO) et siège au Grand Conseil du canton de Soleure.

Par ailleurs, le Comité prévoit d'autres changements au sein de la direction à partir du 1^{er} avril. Afin de conserver une forte représentation romande à la tête de l'USP, il désire nommer au poste de vice-directeur Francis Egger, aujourd'hui responsable du département Économie, formation et relations internationales, dans la foulée de l'élection du directeur. De plus, le Comité privilégie une personne de langue maternelle française ou italienne pour reprendre le poste de Martin Rufer. Urs Schneider restera directeur adjoint et responsable du département Communication et services internes, et Peter Kopp responsable du département Affaires sociales et prestataires de services. Toujours au 1^{er} avril et pour renforcer la communication en vue des défis importants qui se profilent, le Comité aimerait voir rejoindre la direction Sandra Helfenstein, responsable des relations médias et des relations publiques, et responsable suppléante du département d'Urs Schneider.

Le Comité est convaincu que cette solution permettra d'utiliser au mieux le grand savoir-faire existant à l'USP pour que celle-ci puisse poursuivre son travail en faveur des familles paysannes de Suisse.

Renseignements :

Markus Ritter, président de l'USP, tél. 079 300 56 93

Urs Schneider, directeur adjoint de l'USP, tél. 079 438 97 17

www.sbv-usp.ch